

Crowdfunding : Koregraf continue de monter en puissance

Le site Koregraf indique avoir remboursé à hauteur de 587 827 euros les investisseurs ayant participé au financement des programmes immobiliers du promoteur **Batmen**, le *Clos du Cercle* à Saint-Paul-de-

Vence (Alpes-Maritimes) et le *134* à Montélimar (Drôme). Ces deux opérations ont permis aux souscripteurs de percevoir, pour une durée contractuelle initiale fixée à 36 mois, un rendement annuel brut de 10%.

Depuis 2014, Koregraf totalise 20 projets d'investissement finalisés pour un montant cumulé de plus de 6,1 millions, ainsi que 11 opérations remboursées pour un montant total supérieur à 3,5 millions. ◆